

# めいりん

令和4年9月1日

明倫小学校 学校だより 第16号

夏休み明けスタート号 校長 武久 隆弘

笑顔あふれる、学校生活！！



## 子どもたちの元気な笑顔が戻ってきました！！

### ～本日9月1日 夏休み明け☆スタートです～

本日から学校が始まりました。この41日間の夏休みは、いかがお過ごしのことだったでしょうか。今年の夏も感染症対策のために、自由な外出も思い通り出来ず、大変だったことだとお察し申し上げます。また、三重県より発令された「BA.5対策強化宣言」が9月4日まで延長となっているとともに、暑さが厳しい日が続き、感染症&熱中症対策が引き続き急務となっています。



夏休み明けの朝一番、児童昇降口で子どもたちの元気な笑顔を見て、学校が担っている使命をさらに実感した次第です。保護者の皆様ならびに地域の皆様、引き続き、本校に対しての、ご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

## 夏休み明け集会は、 放送で実施しました！！

今朝の夏休み明け集会は、感染症対策として3密を避けるため、放送を通して各教室に向けて、行いました。41日間の夏休み明けということで、少し長めとはなりましたが、次の3つのお話をしました。



### ① 夏休みのふいかえり

41日間の夏休み、夏休み前集会でお話した、【命を大切にしよう・色々なことにチャレンジしよう・お手伝いをしよう】を守って過ごすことができたかどうかの振り返り。

### ② 引き続き感染症対策をとっていこう

新型コロナウイルスに対して、油断することなく感染症対策を取っていこうという、再度の注意喚起&呼びかけ。

### ③ 9月1日は防災の日

本日配布の「保健だより」にも掲載されている「関東大震災」（1923年発生）にちなみ、9月10日が「防災の日」と制定されていること、そして日ごろから防災の観点から危機意識を持ち続けようという、呼びかけ。 … 以上3本のお話です。

8月末になり、少し秋の涼しさを感じることもできるようになりましたが、9月もまだまだ残暑の中での登下校・学校生活となります。感染症対策とともに、帽子の着用・水筒の持参などの熱中症対策にも、更なるご協力をお願いいたします。お気づきの点かございましたら、何なりと学校までご連絡ください。皆様もこの季節柄、どうぞご自愛ください。



## 命を守る 通学路点検の立ち会いがありました！！

～ よい安全な通学路とするために、関係機関に現地説明&要望 ～

夏休み期間中の8月9日、通学路の安全確保を行うための、点検の立ち会いがありました。これは、数年前に大津市で発生した交差点における保育園児の死亡事故を受け、警察・市・県・教育委員会・自治会代表（今回は岡本町内会長さん）などの担当者が、通学路の危険箇所一堂に会し、道路施設をより安全なものに改良していこうというものです。

本校の通学路には、非常に危険な交差点等が何か所もあり、改善要望を毎年あげていますが、すぐには改善されていません。

今回は、①世義寺橋（岡本公園）交差点、②御木本道路（旧ピザラ交差点～明倫小西門）の2か所が点検箇所となりました。2か所

の交差点・道路とも、毎日児童が登下校で多数利用するにもかかわらず、横断する場所に車を防ぐ「横断歩道や安全ポールがない」状態なので、設置していただけるよう、現地にて改めて要望しました。

世義寺橋（岡本公園）交差点については、「現実的にこれ以上の改良が困難なので、通学路の見直し検討も視野に入れてみては。」・御木本道路については、「すぐにすべての交差点への一斉ポール設置は困難ではあるが、旧ピザラ交差点をはじめ、少しずつ増設の方向で。」との回答でした。ちなみに、「庁舎前交差点は、橋上にあるため、構造上ポール設置は困難である」とのことでした。

本校区に他にも改善すべき箇所が多数あるのと同様に、他校区においても似た状況です。すぐさま改善していただけない状態ですが、安全確保のため、改善要望を引き続き行っていきたいと思います。保護者の皆様、地域の皆様も、児童の交通安全のために、今後ともご理解とご協力をお願いいたします。



## 命を守る 引き続き「感染症拡大防止」に

### ご理解とご協力をお願いいたします！！

夏休み期間、特にお盆をはさんで人流が多くなり、三重県でも、新型コロナ感染症への感染者数が3,000～4,000人台となるなどの増大に係り、「BA.5対策強化宣言」を9月4日まで延長し、県民に感染拡大防止を呼びかけています。

本校におきましても、引き続き「ソーシャルディスタンス・手洗い・換気」の3原則を中心に、学校運営に努めさせていただきます。お子様の登校をはじめ、ご来校いただく大人の方につきましても、「検温・マスクの着用・入口でのアルコール消毒」に、ご協力をお願いいたします。

そして、お子様・ご家族の方が「体調不良の場合」は、無理に登校せずに、しっかり体を休めてください。（必要に応じて、医療機関・関係機関等にご相談ください。）

また万が一、お子様・ご家族の方が「新型コロナウイルス感染症に罹患した、濃厚接触者と指定されたなどの場合」、学校へのご連絡を必ずお願いいたします。全国的にも感染者が増加傾向にあることから、今後、学級閉鎖や学校行事の中止・延期の措置を取る場合も考えられます。

さらに、誰がいつ感染しても不思議ではないコロナ禍の状況です。これまで同様、差別を許さない「人権教育」を推進していきますので、皆様におかれましても、冷静に対応していただきますよう、お願いいたします。



手を洗うモン  
#WashHands



換気をするモン  
#OpenWindow



くっつかないモン  
#KeepDistance